



SCHLOSS-SCHULE KIRCHBERG

Leben. Lernen. Arbeiten.

Euer erster Schultag als Fünftklässler

Am ersten Schultag ist man meistens ziemlich aufgeregt und gespannt, was so alles auf einen zukommt. Deshalb steht das Lernen an diesem Tag nicht an erster Stelle. Im Vordergrund steht, die Schule und deren Abläufe kennenzulernen und auch die anderen Kinder in der neuen Klasse. Schließlich geht es ja allen Kindern an diesem Tag gleich!



Der Schulleiter Herr Liersch begrüßt zu Beginn im Speisesaal euch und eure Eltern und stellt die Lehrerinnen der fünften Klassen und auch die Fachlehrer vor. Anschließend kommen alle Kinder nach vorne und ihr werdet eurer neuen Lehrerin für Klasse 5a oder 5b übergeben. Die Eltern und Fachlehrer bleiben im Speisesaal und eure ganze Klasse geht

zusammen mit der Klassenlehrerin in euer künftiges Klassenzimmer. Nun könnt ihr euch in aller Ruhe mit eurer Lehrerin und allen neuen Mitschülern bekannt machen und euch bei einem Rundgang nochmal die ganze Schule anschauen.

Um 11 Uhr ist der 1. Schultag dann auch schon vorbei und ihr werdet entweder von euren Eltern abgeholt oder von eurem Klassenlehrer zum Bus gebracht.

Wir hoffen, dass euch der 1. Tag gefallen wird und ihr voller Vorfreude auf den nächsten Tag nach Hause kommen werdet!